

COMUNIDAD PRECURSORA CRISTIANA - MIKE BICKLE

Permaneciendo en amor: Experimentando el amor de Dios

Sesión 4 Testigos del amor del Padre

I. REPASO: DIOS NOS AMA CON TODO SU CORAZÓN

- A. Dios es amor - amor incondicional (1 Jn. 4:16). La esencia de la persona de Dios es el amor incondicional. Desde la eternidad pasada, las tres personas de la Trinidad han permanecido en amor con todo Su corazón. Así es como el Padre ama al Hijo, y cómo el Hijo ama al Espíritu Santo, etc. La única manera en la que Dios ama a su familia (la Trinidad y la Iglesia) es con todo su corazón y con gran humildad.
- B. El amor ardiendo en el corazón de Dios tiene al menos cinco expresiones relacionadas profundamente.

1. **El amor de Dios por Dios:** en la Trinidad, cada persona se ama mutuamente con todo Su corazón.

2. **El amor de Dios por Su pueblo:** ama a Su pueblo con todo Su corazón, Su mente y Sus fuerzas. Ama a los redimidos con la misma intensidad con la que ama en la comunión del Espíritu.

3. **Nuestro amor por Dios:** el amor de Dios es impartido a Su pueblo mediante su Espíritu Santo (Ro. 5:5).

4. **Nuestro amor por nosotros mismos:** nos amamos en el amor de Dios y en nombre de Dios.

5. **Nuestro amor por los demás:** amamos a otros en el rebozo de experimentar el amor de Dios (1 Jn. 4:19).

- C. La premisa fundamental en estas series de enseñanzas es que Dios nos ama con la misma intensidad con la que ama a Dios (Jn. 15:9; 17:23). La medida del amor de Dios por nosotros es la manera en la que Dios ama en la Trinidad. Esta calidad de amor es fundamental para la vida en el reino de Dios. Jesús nos llamó a permanecer en amor - habitar y mantenernos enfocados en Él. Esta es la exhortación central en la Biblia.

⁹ **Como el Padre me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en mi amor.** (Jn. 15:9)

²³ **...para que el mundo sepa que tú [el Padre] me enviaste, y que los amaste tal como me has amado a mí.** (Jn. 17:23)

1. Jesús declaró la verdad del amor de Dios dos veces en la noche antes de morir (Jn. 15:9; 17:23). Estas declaraciones parecen poco realistas para nuestro pensamiento natural. Su realidad no mengua solo porque no sentimos el poder de esta verdad. Jesús tiene autoridad para enseñar acerca del amor de Dios.
-

2. La manera en que el Padre y el Hijo nos aman, es la declaración total de nuestra valía. Esta verdad le da a todo creyente el derecho de verse a sí mismos como el (la) "favorito(a) de Dios."
 3. Esta es la verdad más simple y profunda en el reino.
- D. Estas dos declaraciones nos llaman a convertirnos en estudiantes de cuánto el Padre ama al Hijo. Permanecer en amor incluye estudiar la manera en la que el Padre ama a Jesús para ganar revelación de cuanto Dios nos ama. Ore, "Espíritu Santo, déjame ver y sentir lo que tú ves y sientes acerca del amor del Padre por mí."

¹ ***Mirad cuán [valía] gran amor nos ha otorgado el Padre... (1 Jn. 3:1)***

1. Somos llamados a ser testigos o llamados a comprender la calidad del amor del Padre por nosotros. (1 Jn. 3:1).
2. Ser testigos del amor de Dios es mantenernos enfocados en él y no olvidarlo ni quitarlo de nuestros encargos o enfoques de estudio. Estudiar la Escritura a través del paradigma de amor.

II. EL SEÑOR SIEMPRE AMA PLENAMENTE

- A. Si amara menos y no en plenitud, estaría negando Su persona. Él nunca suspende ninguno de Sus atributos - ni un 1%. Él nunca menguará ni aumentará en Su amor, porque es infinito en medida, y Su duración es eterna.

⁶ ***Porque yo, el SEÑOR, no cambio; por eso vosotros, oh hijos de Jacob, no habéis sido consumidos. (Mal. 3:6)***

⁸ ***Jesucristo es el mismo ayer y hoy y por los siglos. (Heb. 13:8)***

1. El Señor siempre es verdadero de acuerdo a Quién es Él. Dios no es menos de 100% amoroso ni 100% sabio ni justo, etc. ni por un momento. Dios no puede ser menos de Quién es Él; si lo fuera, se negaría a Sí mismo - aun si fuera 1% deficiente en un atributo.
 2. Él es completamente Dios en todos Sus atributos, todo el tiempo. Por tanto, Él siempre ama plenamente dentro de los límites de la redención.
 3. El Padre nos ama en la manera en que ama a Jesús porque Él ama plenamente.
- B. Él no contiene Su amor cuando un creyente sincero tropieza o cuando batalla con el pecado. Nuestra madurez espiritual no afecta la manera en que Él se siente por nosotros. En este siglo, el Señor no nos ama menos de lo que nos amará en el cielo, cuando vivamos en la perfección del estado de la resurrección.
-

III. GOZO EN AMOR

- A. Mientras experimentamos el amor de Dios, sentimos alegría, o ***un profundo sentido de bienestar con seguridad***, aun a la luz de la decepción, la tentación y la persecución (Jn. 15:11). Jesús dijo estas cosas para fortalecer el gozo en la vida de su pueblo (v. 11).
- ⁹ ***Como el Padre me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en mi amor... Estas cosas os he hablado, para... vuestro gozo sea perfecto. (Jn. 15:9-11)***
- B. El gozo del Espíritu está anclado en la intensidad de cuánto el Padre ama al Hijo y cuánto el Hijo nos ama a nosotros. Note tres verdades fundamentales relacionadas con experimentar el gozo de Dios en Juan 15:9:
1. La intensidad del amor del Padre por Jesús (v. 9a)
 2. La misma intensidad del amor de Jesús por nosotros (v. 9b)
 3. Permanecer en amor - enfocarse y experimentar una medida del amor de Dios (v. 9c)
- C. El contexto en donde Jesús nos promete el gozo de Dios nos muestra el tipo de alegría de la que habla. Se refirió a un gozo santo que es profundo, sagrado y poderoso. Este gozo fortaleció a los discípulos para que caminaran en victoria justo después de las experiencias devastadoras que sucedieron rápidamente después de que Jesús dijera estas palabras. Sufrieron la sorprendente desilusión de la repentina muerte de Jesús, la profunda vergüenza de haberle traicionado, la amenaza de muerte y ser encarcelado, junto con sus tentaciones normales en la vida.
- D. Somos llamados a experimentar un gozo transformador que se basa en tener un encuentro con el amor de Dios. No debemos conformarnos con un sustituto superficial y absurdo del gozo del Espíritu Santo que alguien promueve.

IV. EL AMOR DEL PADRE POR NOSOTROS

- A. El mundo sabrá que el Padre ama a Su pueblo con la misma intensidad con la que ama a Jesús. Su amor será expuesto ante las naciones. Este amor será manifestado con tal plenitud que los incrédulos podrán verlo en parte en este siglo, y lo verán en plenitud en el reino del milenio.
- ²² ***La gloria que me diste les he dado... yo en ellos, y tú en mí...para que el mundo sepa que [el Padre] tú... los amaste tal como me has amado a mí. ²⁴ Padre, quiero que los que me has dado, estén también conmigo donde yo estoy, para que vean [experimenten] mi gloria... (Jn. 17:22-24)***
- B. Jesús anhela profundamente que Su pueblo esté con Él para siempre (Jn. 14:3; 17:24; Heb. 10:22). Anhela que estemos cerca de Él en comunión para ver la tierra llena de la gloria del Padre (Hab. 2:14). A la luz de la cruz, en su hora más devastadora, ganamos un poco de la perspectiva de su motivación. Aquí vemos el por qué detrás del qué de la redención. ¿Por qué Jesús nos creó y nos redimió?
-

14 Pues la tierra se llenará del conocimiento de la gloria del SEÑOR (Hab. 2:14)

C. La gloria de Dios incluye Su amor ardiente, poder infinito, gran sabiduría y esplendor magnífico. Su grandeza puede verse claramente en la calidad de su amor - la manera en la que Él usa Su poder. La tierra se llenará del conocimiento de Su gloria, especialmente Su amor incondicional por las personas. En Juan 17:24, Jesús definió esta gloria mediante Su paradigma relacional (no un paradigma de poder).

D. Jesús le dijo a los santos que sus perseguidores verían cuánto Él los amó.

9 ...o haré que vengan [incrédulos] ...sepan que yo [Jesús] te he amado. (Ap. 3:9)

E. Jesús puso en acción un paradigma de la 2da venida. La Escritura enfatiza repetidamente el anhelo de Jesús por estar con nosotros (Lc. 23:43; Jn. 12:26; 14:3; 17:24; 1 Ts. 4:17). En Juan 14:3, la venida de Jesús puede incluir sus apariciones de la resurrección y la venida del Espíritu Santo para que morase en ellos.

2 En el hogar de mi Padre hay muchas viviendas... Voy a prepararles un lugar. 3 Y si me voy y se lo preparo, vendré para llevármelos conmigo. Así ustedes estarán donde yo esté. (Jn. 14:2-3)

F. Apocalipsis 3:21 es una de las declaraciones más dramáticas relacionadas a nuestra función en el siglo venidero. El Señor desea que estemos cerca de Él. Desea que tomemos parte en su plan para llenar la tierra con su gloria y no ser un "público distante."

21 Al que salga vencedor le daré el derecho de sentarse conmigo en mi trono... (Ap. 3:21)

G. Dios le dio el dominio, liderazgo principal, de la tierra a los humanos (Gn. 1:26-28). Fue un decreto eterno que el Señor no quitó después de que Adán pecó. El uso de "todo" es el lenguaje de amor. El plan de Dios siempre fue llenar la tierra con la gloria del Señor en comunión con los humanos.

26 Entonces dijo Dios: «¡Hagamos al hombre a nuestra imagen y semejanza! ¡Que domine en toda la tierra... (Gn. 1:26)

H. Pablo enfatizó al Señor otorgándole a su pueblo todas las cosas (v. 22) pertenecientes a la tierra (v. 23).

21 ...porque todo es de ustedes: 22 sea... el mundo, la vida, la muerte, lo presente o lo por venir, todo es de ustedes, 23 y ustedes son de Cristo, y Cristo es de Dios. (1 Co. 3:21-23)

I. David fue abrumado cuando vio la dignidad de los redimidos a la vista de Dios (Sal. 8:4-6). Él quiso entender por qué el Señor ama tanto por los humanos. ¿Qué lo mueve a nosotros tan profundamente? La contestación no se encuentra en ninguna bondad inherente en nosotros, sino en su grandeza.

4 ...¿Qué es el ser humano, para que en él pienses? ...¡Lo has hecho señor de las obras de tus manos! ¡todo lo has puesto debajo de sus pies! (Sal. 8:4-6)

- J. Dios tiene un mensaje que quiere demostrar - la sobreabundante riqueza de cuán bueno es Él. Nosotros tenemos tal proximidad a su corazón (v. 6). Somos vasos de su gloria, somos "trofeos de su gracia," que siempre desplegarán cuán bueno, bondadoso y poderoso es Él (v. 7).

⁶ ...y asimismo nos sentó al lado de Cristo Jesús en los lugares celestiales, ⁷ para mostrar en los tiempos venideros las abundantes riquezas de su gracia y su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. (Ef. 2:6-7)

- K. Los principados y potestades (ángeles y demonios) son descritos comprendiendo el plan de Dios mirando hacia la salvación del Señor y el tratamiento de la Iglesia (Ef. 3:10; 1 P. 1:12).

⁹ y de hacer entender a todos... el plan [escondido] del misterio que Dios... mantuvo en secreto desde tiempos remotos ¹⁰ para dar a conocer ahora, por medio de la iglesia, su multiforme sabiduría a los principados y poderes en los lugares celestiales, (Ef. 3:9-10)

V. HIMNOS DE APOCALIPSIS

- A. Aquel que es totalmente digno, que está en lo **alto** (trascendente) fue tan **bajo** (inmanente) en amor para **acercarnos más** (como reyes con autoridad y sacerdotes cerca de Él) porque somos **importantes** para Él (su amor). Los himnos del Apocalipsis unen estas verdades acerca de su grandeza que se expresan en su gran amor y anhelo por nosotros, para estar con Él como reyes (autoridad) y sacerdotes (cerca de su corazón).

⁵ y de Jesucristo... soberano de los reyes de la tierra. Él nos amó; con su sangre nos lavó de nuestros pecados, ⁶ y nos hizo reyes y sacerdotes para Dios... (Ap. 1:5-6)

- B. La revelación de la valía de Jesús es un tema muy glorioso. Nunca agotaremos su plenitud. Para nosotros, la revelación de Su valía es magnífica cuando vemos cuánto valemos para Él en Su gracia. La historia en Su corazón incluye nuestra valía para Él. Jesús no murió por los ángeles. ¿Por qué fue al extremo por nosotros? La contestación se encuentra en quién es Él y la calidad de amor que Él posee.

⁹ ...«Digno eres... porque fuiste inmolado. Con tu sangre redimiste para Dios...y para nuestro Dios los hiciste reyes y sacerdotes, y reinarán sobre la tierra.» (Ap. 5:9-10)

VI. PREGUNTAS PARA DISCUSIONES DE GRUPOS EN FCF

Pida que cada uno escoja una pregunta - Después de que cada uno contesta una pregunta, luego escoja otra para contestarla (si el tiempo lo permite).

1. En esta sesión, ¿en qué punto le gustaría tener más entendimiento?
 2. ¿Qué punto le inspiró o le retó más a usted? ¿Por qué? ¿Qué usted haría para aplicarlo de manera diferente?
 3. ¿Qué punto a usted le interesaría impartir a un joven creyente? ¿Por qué? ¿Cómo lo elaborará?
 4. En esta sesión, ¿qué punto necesita ser enfatizado para el Cuerpo de Cristo? ¿Por qué?
-